

ÖKO-WOHNBAU UND WERT.BAU

Feierliche Eröffnung

LEONDING. Zur Eröffnung des neuen Büros von ÖKO-Wohnbau und wert.bau am Donnerstag, 8. November in Leonding luden die Geschäftsführer **Wolfgang P. Stabauer**, **Mario Deuschl** und **Herbert Nachbargauer** zu einem geselligen Stelldichein. Insgesamt genossen etwa 180 Gäste aus Wirtschaft, Kultur,

Politik und zahlreiche Wegbegleiter und Freunde des Hauses die ausgelassene Stimmung an diesem besonderen Abend. Gesehen wurden u.a. Landesrat **Günther Steinkellner**, Leondings Bürgermeister **Walter Brunner** sowie Vizebürgermeisterin **Sabine Naderer-Jelinek**, die ehemalige Infrastrukturministerin und jetzige Consulterin **Monika Forstinger**, **Michael Täubel** und **Franz Bäck**. Pfarrer **Kurt Pittertschatscher** weihte die Büroräumlichkeiten ein. Ein Highlight des Abends war die Musik von **Walter Klinger** sowie die Demonstration in der Cocktailbar. „Das neue Büro auf einer Fläche von 500 Quadratmetern ist für uns ein weiterer Meilenstein in unserer Unternehmensgeschichte“, freut sich **Wolfgang P. Stabauer**, Geschäftsführender Gesellschafter von ÖKO-Wohnbau. ■



V.l.: Wolfgang P. Stabauer, Walter Brunner, Karl-Heinz Täubel Foto: ÖKO-Wohnbau